

Inicio > Generales > La reforma energética del presidente Petro

Generales Opinión

La reforma energética del presidente Petro

julio 2, 2022

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram



José E. Mosquera.

Por: **José E. Mosquera**

El presidente Gustavo Petro, en materia energética lo que plantea en el fondo es una reforma del sector energético colombiano. Su propuesta es desarrollar una reforma gradual de sustitución a largo plazo de los combustibles fósiles: **Petróleo** y Carbón, sustentada en lo que se ha llamado la economía verde, la cuarta revolución industrial del mundo.

Política que se debatió en la cumbre del G7 en octubre del año pasado por las siete economías más desarrolladas de occidente: Estados Unidos, Alemania, Canadá, Francia, Italia, Japón y Reino Unido, cuando adoptaron las recomendaciones de un papel de expertos que estructuraron siete grandes prioridades para reorientar las políticas económicas mundial.

Prioridades recogidas en el consenso de Cornwall con el cual las potencias occidentales buscan reemplazar el Consenso de Washington, que impusieron las administraciones de Ronald Reagan y Margaret Thatcher, cuando adoptaron las políticas económicas neoliberales que han profundizado el crecimiento desbordado de los índices de pobreza y de desigualdades en el mundo.

Por obvias razones la llamada cuarta revolución industrial verde del consenso de Cornwall, cuyo eje central es sustitución de los combustibles fósiles, el cambio climático y las energías limpias ha sufrido un profundo revés. Un revés generado por la crisis económica global como consecuencia de la guerra en Ucrania. Guerra que por las cascadas de sanciones impuestas por Estados Unidos y la Unión Europea contra Rusia han desencadenado alza inflacionaria, crisis en las cadenas de suministros y una galopante crisis energética global, dado que Rusia es la principal potencia energética del mundo.

Últimas Noticias



Estos son los movimientos de Petro para conquistar al Congreso y tenerlo a su...

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

*Gustavo Petro, como nuevo mandatario del país, logró el control del Congreso y se reunió con sus mayores contradictores en el marco de un...



Roban cables eléctricos en zona rural de Campeche

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

Nuevamente delincuentes hurtaron cables de energía en zona rural del corregimiento de Campeche. En total fueron robados 450 metros de cables en inmediaciones de la...



JCI Atlántico exalta a María Teresa Fernández como 'Líder de Ciudad 2022'

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

*La secretaria de Cultura y Patrimonio de Barranquilla recibió el reconocimiento en el marco de la ceremonia de exaltación del...

Te recomendamos leer:



Peligra participación de Egan Bernal en el Tour de Francia

agosto 18, 2020



Con becas, Inglés para el Trabajo y cursos virtuales, Barranquilla impulsa...

abril 15, 2022

*Alerta

la tramp

Morales



'Somos Enlace' conecta a Barranquilla

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

*Con nuevas posibilidades de transformación social. Con el compromiso de tejer lazos con las comunidades, promover procesos de comunicación alternativa y visibilizar la Red Nacional...

Más Leídas



Estos son los movimientos de

Sanciones que en relación con los combustibles fósiles están generando cambios sustanciales en las políticas energéticas globales. Indudablemente que esos cambios implican que el presidente Petro, también de adoptar cambios en sus planteamientos sobre la política energética que piensa desarrollar en su Gobierno.

El presidente Petro inicialmente planteó un cese en las exploraciones, pero no acabar con la producción petrolera, ni carbonera del país, tampoco ha dicho que va a acabar con empresa petrolera estatal de Ecopetrol, sino que se va a diversificar su producción energética. Por consiguiente, la reforma energética que se propone desarrollar no implica parar las explotaciones y las exportaciones de petróleo, gas y carbón, sino diversificar el sector energético con una política de producción de energías limpias solar y eólica.

Es obvio que la crisis energética mundial es una oportunidad que se debe aprovechar, pero también debe servir para impulsar la diversificación del sector energético colombiano.

Ahora el cuanto América Latina su propuesta debe encaminarse que las reservas de petróleo y gas de Venezuela, Méjico, Bolivia, Brasil. Las reservas de carbón de Colombia, las reservas de litio de Bolivia, Perú y Chile; las reservas de cobre de Chile y otros recursos mineros de los países latinoamericanos se conviertan en recursos mineros estratégicos de la región. Su propuesta debe estar direccionada a consolidar un bloque económico minero energético fuerte y estratégico en América Latina. Por un lado, para asegurar la seguridad energética regional con la integración de la generación, transformación, transmisión, distribución y comercialización de la energía eléctrica. Del otro una fortaleza política y estratégica regional importante en el contexto mundial.

De hecho, plantear a partir de esa declaración de recursos estratégicos regionales, una estratégica política de integración energética latinoamericana con las uniones de las redes de transmisiones eléctricas, oleoductos y gasoductos desde México hasta Argentina. Acompañada de la creación de un banco de inversiones energéticas para desarrollar esa política y ahora si comenzar una política gradual hacia las energías complementarias como la solar y la eólica.

La integración energética latinoamericana no es una iniciativa nueva debido a que se ha venido consolidando desde hace décadas. No se trata de una propuesta de integración de la infraestructura energética, basada en las afinidades ideológicas de los gobernantes de turno, sino unas conexiones energéticas estratégicas de los estados latinoamericanos por encima de las ideologías de sus gobernantes de turno.

@j15mosquera

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** +



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

Edictos y Clasificados – Julio 2 de 2022

Artículo siguiente

[Editorial] Un Acuerdo de Paz incompleto



Petro para conquistar al Congreso y tenerlo a su...

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

*Gustavo Petro, como nuevo mandatario del país, logró el control del Congreso y se reunió con sus mayores contradictores en el marco de un...



Roban cables eléctricos en zona rural de Campeche

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

Nuevamente delincuentes hurtaron cables de energía en zona rural del corregimiento de Campeche. En total fueron robados 450 metros de cables en inmediaciones de la...



JCI Atlántico exalta a María Teresa Fernández como 'Líder de Ciudad 2022'

Redacción3 La Libertad - julio 2, 2022

*La secretaria de Cultura y Patrimonio de Barranquilla recibió el reconocimiento en el marco de la ceremonia de exaltación premios TOYP Jóvenes sobresalientes del...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

x Te recomendamos leer:



Peligra participación de Egan Bernal en el Tour de Francia

agosto 18, 2020



Con becas, Inglés para el Trabajo y cursos virtuales, Barranquilla impulsa...

abril 15, 2022

